### **LEUTE TREFFEN?**

Wer das Alleinsein satt hat und auf Partnersuche ist, muss unter Leute! Dafür brechen jetzt chancenreiche Zeiten an: Die Ballsalson beginnt! (Lesen Sie dazu auch unser Magazinthema auf Seite 57)

Aber wo und wann ist die beste Gelegenheit, die Liebe des Lebens zu finden? Die WOCHE verrät es! Am 7. Oktober erscheint in der WOCHE der große Ballguide mit allen Ballterminen im Bezirk Weiz. Vom Maturaball bis zum Feuerwehrball finden Sie hier alle Gelegenheiten, das Tanzbein zu schwingen und sich näherzukommen.

### Termine einsenden

Bis 2. Oktober haben Sie noch die Möglichkeit, Ihren Balltermin bekanntzugeben. Senden Sie die Infos zu Ihrem Ball (Termin, Uhrzeit, Ort) an weiz@woche.at oder gleisdorf@woche.at.

### Ballreporter

Alle Berichte über die Bälle der Saison finden Sie laufend auf www.woche.at/ball-in-weiz. Hier können Sie auch Ihren Ballbericht online stellen.

## Single, aber nicht

Die WOCHE hat die Zahl der Singles in Ihrem Bezirk – für den Fall, dass Sie das Alleinleben satt haben.



Nach Hause kommen, die Füße hochlegen und niemanden mehr hören und sehen. Oder doch eher: nach Hause kommen, den Fernseher einschalten und sich ärgern, dass man ganz alleine dasitzt? Alleine zu leben hat Vor- und Nachteile. Alleine muss man keinem Rechenschaft ablegen, aber es gibt auch Zeiten, in denen man gerne etwas mit einem Partner, einer Partnerin unternehmen würde.

Über 180.000 Steirer können davon aus eigener Erfahrung berichten, denn so viele lebten im Vorjahr in einem Single-Haushalt. Damit sind sie in bester Gesellschaft: Mehr als ein Drittel der Bevölkerung hat – freiwillig oder gezwungenermaßen – diese Haushalts- bzw. Lebensform gewählt. Frauen (100.000) wohnen im Übrigen öfter allein als Männer (80.000).

"Ich bin seit zehn Jahren Single und habe mich damit arrangiert, aber ich hätte schon gerne wieder eine Partnerin."

CLEMENS GÄNSER, 41

#### Tendenz steigend

Der Trend zum Einpersonenhaushalt ist jedenfalls ungebrochen. Das bestätigt auch Landesstatistiker Martin Mayer: "Der Anteil an Single-Haushalten wird weiter ansteigen, 2050 werden bereits zwei von fünf Haushalten Single-Haushalte sein, auch die Zahl der Privathaushalte insgesamt wird stetig zunehmen." Betrachtet man die prognostizierte Entwicklung bis zum Jahr 2050, schnellt diese Zahl in allen stet-

rischen Bezirken in die Höhe. So soll es dann bereits knapp 200.000 Haushalte mit nur einer Person geben.

### Jeder vierte Weizer

Mit einem besonders großen Anstleg ist in den aktuell demografisch "jungen" Bezirken

"Ich finde es zur Zeit angenehmer, Single zu sein. Leider fehlt mir wegen meiner Firma die Zeit für eine Beziehung." RENE HATZL, 32

zu rechnen, und dazu gehört auch der Bezirk Weiz. Hier sind es nach den letzten erhobenen Zahlen 8.500 Personen, die das Alleinleben pflegen. Insgesamt gibt es im Bezirk Weiz knapp 33.000 Haushalte. Das bedeutet, dass fast jeder vierte Haushalt im Bezirk von einer Person alleine geführt wird. Wer sich also beim Alleinleben allzu alleine fühlt, hat gute Chancen, das in Zukunft ändern zu können.

# METALLTECHNIK | TERRASSENÜGERDACHUNG | ZAUNE & TORE | VORDACHER | VORDACHER | BODENBELÄGE | BEDUMERGARTEN | CARPGERTS | Infocel: 69393/3754 | Www.balkongelaender.at



### Volksschule Ratten setzte bewegten Auftakt



Seit Mitte September heißt es in der Volksschule Ratten wieder "Auf geht's – Volksschüler von Ratten". Mit einem Waldprojekttag, der im Rahmen von Bewegungsland Steiermark stattfand, wurde das neue Programm eröffnet.

In diesem Schuljahr werden die Sportarten Tennis, Schwimmen, Radfahren, Wandern, Schifahren, Langlaufen, Orientierungslauf, Konditionstraining und Koordinationstraining angeboten.

Ein großes Dankeschön an Denise Breitegger für den Start-Up-Vormittag und an Hannes Pimeshofer und Petra Eisner für die hervorragende Planung.

### allein



Über 100.000 der steirischen Single-Haushalte werden von Frauen geführt, das heißt Frauen leben öfter allein als Männer.

### "Blühende Straßen" in **Markt Hartmannsdorf**

Der Straßenraum ist nicht nur Verkehrsfläche für Autos, sondern auch Lebensraum für uns alle und Schulweg für unsere Kinder. Um darauf aufmerksam zu machen, wurden in der europäischen Mobilitätswoche die Straßenflächen vor Schulen, Kindergärten und in Wohngebieten mit bunten Malereien geschmückt. Auch die Schüler der Volksschule Markt Hartmannsdorf haben an dieser Aktion teilgenommen und den Schulweg zwischen Schule und Sporthalle mit bunten Bildern fröhlich bemalt.



Im Rahmen der Mobilitätswoche bemalten die Volksschüler ihre Schulwege.

## §192 UGB Elektro-Geräte - Räumung



§ 192 UGB Elektrogeräte-Räumung diesen Samstag, den 3.10. 2015 von 8-12:30 Uhr.

Dazu der Firmeninhaber: "Die Spatzen pfeifen es schon von den

Tausende Elektrogeräte müssen, - vielfach um jeden Preis. obwohl vielfach erst wenige Wochen alt hergegeben werden. Die Einfach unverständlich. Das lau- mung findet fende Inventurverfahren bestätigt dies.

Alles aber nichts."

Daher müssen Elektrogeräte aller Art, auch neueste Markenprodukte angefangen von TV-Geräten, Küchen- u. Waschmaschinen, Geschirrspülern, E-Herden, Kühl- Gefriergeräte, Notebooks, Tablets, bis hin zu Kaffeemaschi-Dächern, doch nun ist es amtlich. nen und vielen anderen Top-Produkten abgegeben werden

> Elektrogeräte-Räudiesen Samstag von 8-12:30 Uhr statt. Nur solange der Vorrat reicht. versucht, Der Rechtsweg ist ausgeschlos-



TV - Video - HiEi - Telecom - PC/Multimedia - Electro

8160 Weiz, Peesen 57, Tel. 03172 46000 Mo-Fr 8-12:30 u. 14-18 h, Sa 8-12:30 h Info@schreck.at www.schreck.at